

Harold López-Nussa fusiona jazz y reguetón en nuevo tema



La Habana, 31 may (RHC) El jazzista cubano Harold López-Nussa compartió este domingo en plataformas el sencillo JazzTon, incluido en su nuevo disco y en el que trabajó junto al integrante del dúo Gente de Zona, Randy Malcom.

López-Nussa, considerado uno de los jazzistas más destacados de la nación caribeña, incursiona en esta fusión, en la que aprovecha las características de ambos géneros para promocionar el álbum Te lo dije, próximo a salir al mercado.

"La buena música es tan impactante que no importa en qué estilo o género elijas expresarte. Por eso quería mezclar reguetón con jazz. El reguetón es el estilo de música más controvertido en Cuba y, al mismo tiempo, el estilo más popular de la última década", expresó el pianista.

JazzTon está disponible en YouTube acompañado de un audiovisual dirigido por Joseph Ross, realizador cubano de notable trayectoria en el mundo del universo del video clip. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/224275-harold-lopez-nussa-fusiona-jazz-y-regueton-en-nuevo-tema>



Radio Habana Cuba